



Hygienekonzept für den Heimspielbetrieb des TV Biefang

Stand: 03.04.2022

Rahmenbedingungen

Das Hygienekonzept wurde aufgrund der Coronaschutzverordnung in der ab dem 03. April 2022 gültigen Fassung erstellt und ist an die Gegebenheiten der Sporthalle Biefang angepasst.

AHA-Regeln

Die Sporthalle darf grundsätzlich nur bei Symptomfreiheit betreten werden und es gelten die AHA-Regeln (Abstand, Hygiene, Maske).

Die bekannten Zugangsbeschränkungen entfallen

Maskenpflicht

In der Sporthalle besteht Maskenpflicht. Die Maske kann für den Verzehr von Speisen etc. abgenommen werden. Für die am Spielbetrieb Teilnehmenden gilt die Maskenpflicht nicht, solange sie sich auf und an der Spielfläche aufhalten.

Im Einzelnen gelten folgende Regelungen für die Spiele/Spieltage in der Halle Biefang

Teilnehmer*innen und Zuschauer betreten die Sporthalle durch den Zuschauereingang hinter der Halle.

Auf Handhygiene ist zu achten. Im Eingangsbereich steht Desinfektionsmittel bereit.

Mit Betreten der Halle besteht Maskenpflicht (s.o.). Alle am Spiel Beteiligten können auch bis zum Ende des vorherigen Spiels auf der Tribüne Platz nehmen unter der Maßgabe, das bis zum Sitzplatz und bei Verlassen des Sitzplatzes eine Maske zu tragen ist.

Der TV Biefang stellt Ordner, die die Einhaltung der Hygieneregeln überwachen und in der Halle weisungsbefugt sind.

Verkauf und Verkaufspersonal

Ein Verkauf findet nur statt, wenn neben den Ordnungskräften zusätzliches Personal für den Verkauf vor Ort ist. Am und im Verkaufstand besteht Maskenpflicht.